



KESEHATAN NASIONAL

KEPEKATAN RAPAT KERJA

**KOMITE III DEWAN PERWAKILAN DAERAH REPUBLIK INDONESIA (DPD RI)  
DENGAN  
KEMENTERIAN SOSIAL REPUBLIK INDONESIA  
TENTANG  
PENYELENGGARAAN JAMINAN KESEHATAN NASIONAL  
PANDANGAN TERHADAP RUU TENTANG KESEHATAN JIWA**

Jakarta, Selasa 28 Januari 2014

Setelah mendengar pemaparan dan melakukan dialog dengan Kementerian Sosial RI, Komite III DPD RI mengapresiasi langkah yang dilakukan Kementerian Sosial dalam mendukung Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) juga telah memberikan pandangan dan pendapat terhadap RUU Tentang Kesehatan Jiwa. Di samping itu, Komite III meminta Kementerian Sosial Republik Indonesia agar melakukan hal-hal sebagai berikut:

1. Memastikan agar proses penetapan kriteria Penerima Bantuan Iuran (PBI), verifikasi dan validasi, penetapan penerima PBI dan perubahan data penerima PBI berjalan dengan baik sesuai dengan kewenangan Kementerian Sosial yang diamanatkan Undang-Undang RI Nomor 13 Tahun 2011 Tentang Penanganan Fakir Miskin dan Peraturan Perundang-Undangan lainnya.
2. Melakukan koordinasi, sinkronisasi dan harmonisasi kebijakan antara Kemensos dengan instansi lain (seperti Kemenkes, Kemendagri, Pemerintah Daerah dan BPJS sendiri) khususnya menyangkut penanganan Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) dan penyelenggaraan JKN.
3. Berperan dalam mendukung adanya ketentuan yang jelas dan tegas terhadap Orang Dengan Masalah Kejiwaan (ODMK) dan Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) khususnya dan masyarakat pada umumnya, berkaitan dengan masalah RUU tentang Kesehatan Jiwa dan Implementasinya di daerah.
4. Menyampaikan perkembangan validasi data kepada Komite III DPD RI yang berkaitan dengan penyelenggaraan program JKN, khususnya terkait dengan perubahan data fakir miskin dan orang tidak mampu, sebagai bahan rujukan DPD RI untuk mendorong dan mempercepat pemerintah daerah dalam hal pelaksanaan program tersebut.

**KOMITE III  
DEWAN PERWAKILAN DAERAH RI  
KETUA,**

Dra. Hj. Elviana, M.Si

**KEMENTERIAN SOSIAL RI  
KEPALA BADAN PENDIDIKAN DAN  
PENELITIAN KESEJAHTERAAN SOSIAL,**

Dr. Ir. R. Harry Hikmat, M.Si